

Koordinationsstelle: Dr. Susanne Gastmann & Elvira Seipp-Stratford
Botschafterin aus Heuchelheim: Edeltraut Wever-Freimuth

1. Engagementvereinbarung mit den BotschafterInnen

- a. Öffentlichkeitsarbeit
- b. Gesprächs-Points in den drei Krankenhäusern mit geburtshilflichen Stationen
- c. Willkommensbesuche (Standardisierung ab 2014)
- d. Längerfristige Begleitung

2. Einrichtung von Gesprächspoints in folgenden Krankenhäusern ...

- a. St. Josefs Krankenhaus/Balserische Stiftungen in Gießen
- b. Uniklinikum Gießen/Marburg
- c. Asklepios Klinik Lich

3. Standardisierung der Besuche ab Anfang 2014

- a. Willkommensbesuch zur Geburt mit Familien-Begleitbuch und einem Teddy der ECHTEN Teddysanten
- b. Telefonkontakt zur U-5
- c. Geburtstagsbesuch zum ersten Geburtstag mit neuem Kapitel für das zweite und dritte Lebensjahr (Postkarte kündigt Besuch an)

4. Willkommensbriefe erreichen 100% der Eltern mit Neugeborenen

Seit Dezember 2014 werden in allen 18 Kommunen Willkommensbriefe an die Eltern mit Neugeborenen verschickt.

5. Schulungen

Im Juli 2015 wurde die siebente **Schulung** abgeschlossen.
75 BotschafterInnen wurden insgesamt geschult.
Jede Kommune ist nun mit einem BotschafterIn vertreten.

→ NÄCHSTE SCHULUNG AB FEBRUAR 2016

Anzahl der Elternbesuche im Jahresvergleich (Stand 30.09.2015)

Jahr	2010	2011	2012	2013	2014	10.09.2015	Insgesamt
Eltern	845	82	173	194	236	234	923

6. Hallo Welt-Familiencafé

Seit September 2013 bietet der Trägerverein „Eltern helfen Eltern e.V.“ ein Hallo-Welt-Familien-Café immer dienstags zwischen 10.00 – 12.00 Uhr an. Hier sind alle Eltern mit Neugeborenen aus Stadt und Landkreis Gießen willkommen.

7. Enge Zusammenarbeit mit dem Angebot „Runde Sache“ und den Familienhebammen.